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3 B  Modalità in video - conferenza 

 

 

Verbale del Consiglio di classe 

 

In data 18 maggio 2020 alle ore 17:30 si sono riuniti i Consigli di classe di 3° A e 3° B sotto la presidenza del 

Dirigente Scolastico la dott.ssa Emilia Ferrari. Svolge funzione di segretario la prof.ssa Mirici Cappa Cinzia. 

Sono presenti i professori: Manfrè, Nava, Negretti, Paduano, Pennati, Fumagalli, Bonfrisco, Talò, Cattaneo, 

Ragno. Risulta assente giustificata la prof.ssa De Capitani. 

Si discute sul seguente ordine del giorno :  

1) Conclusione dell’anno scolastico; 

2) Adozione/conferma dei libri di testo per l’anno scolastico 2020/21; 

3) Varie ed eventuali. 

 
Omissis 

Il Consiglio delle due classi terze viene interrotto alle ore 18,30 per permettere lo svolgimento del consiglio 

di classe 3A aperto ai genitori. 

 

Alle ore 19,10 viene riaperto il consiglio di classe 3B alla presenza dei genitori. Sono presenti i 

rappresentanti di classe Sign.ra Consonni e Sign. Meroni, oltre ad altri 19 genitori degli alunni.  Svolge a 

funzione di segretario il Prof. Livio Fumagalli. 

Il Dirigente Scolastico riassume l’Ordinanza Ministeriale che regolamenta la conclusione dell’anno scolastico 

e la valutazione delle classi terze.  

Il prof. Pennati comunica ai genitori le decisione prese dal Consiglio di classe precedentemente svolto: 

- Presentazione di un argomento principale concordato con i docenti entro il 25 maggio 

- L’argomento deve collegarsi a due, massimo tre discipline usando slide o mappe concettuali per 

dare ai ragazzi possibilità di esprimersi 

- La presentazione deve durare 15/20 minuti 

- Le discussioni saranno calendarizzate e discusse in videoconferenza 

- La valutazione finale avverrà solo dopo l’esposizione dell’elaborato 

- La pagella sarà consegnata alla fine. 

Si chiede ai genitori se necessitano di chiarimenti o se hanno riflessioni in merito alla didattica a distanza.  

 



Interviene la Signora Fabbian chiedendo spiegazioni sulle modalità di presentazione dell’elaborato, viene 

specificato dal prof. Pennati che non è necessario fare una vera e propria tesina, ma che sarà sufficiente 

presentare una mappa concettuale o alcune slide che delineano il percorso scelto. 

Il Sign. Faedo chiede cosa bisogna presentare nello specifico entro il 10 giugno, se solamente la mappa o 

tutto il materiale inerente la discussione finale; risponde il Dirigente Scolastico sottolineando che essendo i 

tempi molto contenuti il consiglio di classe ha deciso di chiedere un lavoro semplificato, rispetto a quello 

tradizionalmente richiesto per l’esame conclusivo, limitandosi a due, massimo tre discipline e quindi che 

per il giorno 10 giugno occorrerà presentare semplicemente  una mappa concettuale o la mappa più le due 

o tre slide che definiscono il percorso scelto. Il dirigente scolastico inoltre informa i genitori i che i docenti, 

nei prossimi giorni, spiegheranno nello specifico ai ragazzi il tipo di lavoro che dovranno elaborare. 

Interviene la Signora Sansotta chiedendo se è necessario che una delle discipline coinvolte nell’elaborato 

debba essere una lingua; risponde il Prof. Nava specificando che gli alunni dovranno eseguire un lavoro che 

metta in luce i loro punti di forza e quindi potranno scegliere le discipline nelle quali si sentono più sicuri, 

senza timore di essere penalizzati sulla base delle discipline scelte. 

 

2) Per quanto riguarda l’adozione dei testi, nessuno dei docenti adotterà nuovi testi, per cui si  chiede ai 

genitori l’approvazione della riconferma dei testi. I genitori rappresentanti approvano.  

 

3) La prof.ssa Manfrè approfitta della situazione per parlare della classe, puntualizzando che la maggior 

parte dei ragazzi ha lavorato bene nella didattica a distanza, che rappresenta sicuramente un momento di 

crescita e soprattutto importante per il futuro. Ringrazia i genitori per la collaborazione, e chiede loro di 

continuare a responsabilizzare e motivare i ragazzi. 

Il Dirigente Scolastico informa che domani saranno consegnati i tablet, e che fino ad oggi tramite email e 

telefonate sono state informate le famiglie interessate. Invece, per quanto riguarda i computer rigenerati, 

ad oggi non ha nessuna notizia, in quanto la scuola fa solamente da tramite.  

Nessuno ha da aggiungere nulla per cui la seduta è tolta alle ore 20:10. 
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